

12月の幼稚園のお友だちのようす

2024年1月15日

12月は年長・年中組の発表会を市民会館で行いました。
歌や合奏、お遊戯を頑張りましたよ！様子は次の号で紹介します♪
また、年少・いちご組さんの保育参観もありました😊

12月25日はクリスマス会🎄 サンタさんがプレゼントを持って
幼稚園に遊びに来てくれました🎅 ぜひ、ご覧ください✨

～ 🍓 いちごぐみさん 🍓 ～



保育参観を行いました！
いちご組さんは、
運動遊びをしましたよ♪
サーキット遊び、
とても楽しそうでした！
お家の方とのふれあい遊びも
みんなニコニコ😊
ご参加いただき
ありがとうございました❤️

12月の制作は
クリスマスツリー🎄
絵具スタンプでポンポン♪
クレヨンでお絵描きも
上手にできました❤️



～ 🌸 年少組さん 🌸 ～



保育参観を行いました！
年少組さんは普段の保育で行っているストレッチをしたり、
ボールやフープを使った運動遊びを行いましたよ 🌟
おうちの方々が見てくださり、嬉しかったり、恥ずかしかったり 🧡
体も心も大きくなった姿をみていただきました 😊



12月の制作は
クリスマスリース 🎄
幼稚園にもサンタさんが
来てくれましたよ 🎅

お部屋で玉入れ♪
狙って～！
入ったかな???



じゃんけんれっしゃ 🚆
じゃんけんも上手に
なりましたね 🧡

～ 😊 年中組さん 😊 ～



12月の制作はクリスマスブーツ 🎄
毛糸通しをしましたよ ✨
かわいい雪だるまもできました 🧊

クリスマス会のあとに
みんなで
乾杯～～～ ✨



サンタさんから
お菓子も届いたよ 🍬
うれしいなあ～～ 😊

はっぴょうかいごっこを
したよ 🎵 男の子と女の子の
おゆうぎを交代して
踊ってみたよ！みんな
完璧 ✨



～ 🐣 年長組さん 🐣 ～



年長さんは12月はスノードームの制作をしました 🎅
とってもかわいいね 🍷



発表会がんばったね！おみやげ渡しをしました 😊



雪が降りました ❄️
寒くても雪がふれば
外に飛び出しちゃう 🍷
うれしいね 😊

